
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　　（2019年10月回答）〔10/7～10/11〕

　提案・意見 セアカゴケグモについて

 セアカゴケグモらしき蜘蛛が見つかり殺虫消毒したとの情報が知人から入り
ました。近隣にその連絡はなく環境課に聴きましたが何処にでも居るものだ
からとの危機感のない返事でしたし大湊町内でも既に見つかっているとの事
でした。近隣の市町村ではセアカゴケグモの捕獲情報等ホームページで情報
開示してますが、伊勢市はしていないんですか。危機感が薄いように思いま
す。御意見お聞かせください。

　回答

 セアカゴケグモは多くの都道府県で発見されており、伊勢市においても件数
は少ないですが、発見された事例があります。原則的には施設管理者が殺虫
剤やつぶす等をしてセアカゴケグモの駆除対応をお願いしているところです
が、市としましても目撃情報があれば現地確認を行い、殺虫剤の散布等の対
策をすることとしています。
 これまで目撃情報が少なかったため、ホームページには注意喚起のみでした
が、今後市の施設等で目撃情報が多くなるような状況でしたら捕獲情報の掲
載をします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　　（2019年10月回答）〔10/7～10/11〕

　提案・意見 御幸どおりの右折禁止について

 市役所前県道(通称みゆきどおり)東西２，３キロにわたり岡本丁目、岩淵２
丁目地内住宅地への右折での侵入禁止となってますが、頻繁に右折車両が見
られます。市としてもこの右折禁止の啓発。法令順守を徹底させるよう呼び
かけできませんか。

　回答

 ご提案のありました右折禁止の違反車両に対する広報啓発でありますが、伊
勢市全体では交通ルールを守るよう広報啓発活動を実施しております。市と
しましては特定の場所の特定の違反行為に対する広報啓発は今のところ実施
しておりませんが、伊勢警察署に相談するなどしてどのような方法があるか
検討していきたいと考えます。
 また伊勢市全体でも右折禁止の場所は他にもございますので、伊勢市全体に
対して法令順守を徹底するよう今後も広報啓発に取り組んでまいりますので
ご理解いただきますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課
観光振興課（お伊勢さんマラソン実行委員会事務局）
　　　　　　　（2019年10月回答）〔10/7～10/11〕

　提案・意見 お伊勢さんマラソンの申し込みについて

 ８月６日にネットでお伊勢さんマラソンに申し込みしました‼つながるのに
約１分、申し込み手続きしている間に申し込みがいっぱいになり申し込みで
きませんでした。ずっとずっと連続出場していたのに（今年で１５回）かな
りショック。７分で完了しました。ひどい。休みまでとって申し込みしたの
に。抽選にしてほしい。かなりショック。

　回答

 15年連続でお伊勢さんマラソンにご出場をいただいておりますこと、心より
感謝申し上げます。
 お申込み手続きをいただいたにもかかわらず、ご意向に沿うことができず、
誠に申し訳ありませんでした。
 本大会は、ご参加の皆様がエントリーしやすいように、窓口受付に加え、電
話、インターネットなど複数の方法による受付を行っております。
 ５ｋｍランにつきましては、今年もエントリー初日に定員に達した状況でご
ざいました。
 これもひとえにご参加の皆様や、関係各位のご支援とご協力の賜物と深く感
謝いたします。
 抽選を含めたエントリー受付の方法につきましては、様々な視点から検討を
行ってまいります。
 貴方様の次回のエントリーを、心よりお待ちしております。
 今後とも、お伊勢さんマラソン開催につきまして、ご理解とご協力をいただ
きますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 人権政策課　　（2019年10月回答）〔10/7～10/11〕

　提案・意見 サンアリーナ　原爆被爆二世苗木表記

 以前、盗難が行われたのにも関わらず、長崎・広島へ再度看板設置依頼を
行っていると回答がありましたので、9/28見に行きましたが、木に説明文が
無理やり付けられている表示がありましたが、これが簡易看板？まだ、再度
依頼した物が届かないので、とりあえず付けられた感が満載。結束バンドで
つけられ無理やりっぽくて木がかわいそうに感じました。両方の植樹の周り
には、草もたくさんありましたし。他県等でも被爆二世植樹が行われていま
すが、どの県も整備された表記、管理が行われているのをネットで見まし
た。サミット関連での植樹だったのですから、伊勢もサミット開催地に恥じ
ない表記・管理をお願いいたします。問い合わせより３か月過ぎていたの
に、残念な結果でした。

　回答

 ご指摘いただきましたとおり、木の説明文を簡易的に添え木に対して結束バ
ンドで設置をしております。再提供していただいた看板の設置が遅くなって
おり、大変申し訳ありませんでした。早急に看板を設置するとともに管理を
行っていきたいと考えておりますので、ご理解賜りますようよろしくお願い
いたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 福祉総務課　　（2019年10月回答）〔10/7～10/11〕

　提案・意見 入歯回収箱について

 平成31年2月4日に私が投稿した内容を回顧する。
 「伊勢市役所の受付に入歯回収箱がありました。市役所の耐震補強工事が済
んだら無くなっている。」
 この質問に、広報広聴課広報広聴係から私宅に電話があり、入歯回収箱は八
日市場 社協の持物で伊勢市は回収箱について不明との返答でした。
 現在、市役所2階 福祉総務課に入歯回収箱があります。
 火葬後の残灰から金属を取り出す手だてがあるのですから、ぜひとも家庭に
眠っている入歯で資源のない日本から金属を取り出し社会で使ってもらいた
い。
（質問）２階 福祉総務課にあるんでしたら受付に置いて「広報いせ」を通じ
てPRしないのでしょう。

　回答

 ご指摘のとおり、入れ歯に使用されている金属等のリサイクルは、大切なこ
とと考えており、伊勢市社会福祉協議会の依頼に基づき、市役所本庁舎のみ
ならず、福祉健康センター、ハートプラザみその、二見老人福祉センター、
小俣保健センターの計５ヶ所に設置をしております。
 本庁舎１階の総合案内は、来庁者へ庁内を案内する窓口として位置づけてい
ることから、現在は回収箱を東館２階の福祉総務課に設置しております。総
合案内においても、設置場所のご案内、また、設置場所まで足を運ぶのが困
難な方につきましては、総合案内にてお預かりもさせていただきます。
 今後は、皆様により広くご利用いただけるよう、広報いせ（げんここ通信）
や伊勢市社会福祉協議会のホームページにおいて、周知させていただきます
ので、ご理解賜りますようお願いいたします。


